

LOCAL | Otros

Normalidad absoluta en el inicio de la jornada electoral

A las 10:30 ya habían ejercido su derecho al voto tres de los seis candidatos a la Alcaldía

Antonio J. Sobrados Pareja

Domingo 24 de mayo de 2015 - 10:53



La normalidad es la tónica general de la apertura de la jornada electoral en la comarca de Priego de Córdoba, donde desde las 9:00 horas las 29 mesas instaladas en 21 colegios electorales han abierto sin incidentes.

Así, la jornada electoral ha comenzado de manera tranquila, y a las 10:30 horas ya han sido tres los candidatos a la Alcaldía de Priego de Córdoba, que han

Francisco Aguilera de Ciudadanos depositaba su papeleta en la mesa instalada en 28 de Febrero; María Luisa Ceballos del Partido Popular hacía lo propio en el

colegio electoral ubicado en el ayuntamiento; y Manuel Rodríguez de Izquierda Unida votaba en la mesa instalada en la Estación de Autobuses.

Los tres han hecho una llamada a la participación y han mostrado su deseo de que la jornada transcurra con normalidad, confiando en que la ciudadanía acuda a su compromiso con las urnas.